

Question and answers - II

a) Question:

Under the Instructions to bidders no. 9 letter (b). that the Bidder has the financial, technical, and production capability necessary to perform the contract. "How does bidder prove Financial Capability?"

Answer:

Please refer to Annex II, "Bid Data Sheet" of the tender 2011/EUBAM/064

Relevant clause(s) of Instruction to Bidders	Specific data complementing, supplementing, or amending instructions to Bidders
Documents Establishing Bidder's Eligibility & Qualifications	Required: <ul style="list-style-type: none">o The Company shall provide documented evidence of having the experience in similar contracts to be not less than 2 years.o The Company shall list the similar successful contracts providing reference contacts.

b) Question:

We would like to request fully address for DDU to calculate our freight and transportation to final destination.

Answer:

UNDP UKRAINE
1, Klovsyky Uzviz Str., Kyiv, 01021, Ukraine

Вопросы и ответы II

a) Вопрос:

Согласно инструкции для участников тендера параграф 9, пункт (b) о том, что участник тендера располагает финансовыми, техническими и производственными мощностями, достаточными для исполнения предстоящего контракта. Как участник может доказать финансовые возможности?

Ответ:

Пожалуйста, обратитесь к Приложению II «Формуляр тендера» 2011/EUBAM/064:

Соответствующий(е) пункт(ы) Инструкции для участников тендера	Конкретные данные, уточняющие, дополняющие или корректирующие инструкции для участников тендера
Документы, подтверждающие правомочность и квалификацию участника тендера:	Требуется <ul style="list-style-type: none">o Компания должна предоставить документальные свидетельства имеющегося опыта в подобных контрактах не менее 2-х летo Компания должна предоставить список подобных успешных контрактов с номерами.

б) Вопрос:

Сообщите полный адрес для условий DDU, чтобы рассчитать стоимость доставки и транспортировки в конечный пункт назначения.

Ответ:

ПРОГРАММА РАЗВИТИЯ ООН В УКРАИНЕ

Кловский спуск, 1,

Киев, Украина

01021